

学校教育目標
「自ら考え
共に輝く」

共に輝く

学校だより No. 10
2025年(令和7年)10月21日
福山市立旭丘小学校

旭丘小学校 道徳科研究会 ～道徳性を養う授業を目指して～

ようやく秋が深まりゆく季節、小学校の木々は少しずつ色づき始め、朝晩は冷え込んでまいりました。

10月17日（金）、畿央大学大学院の島恒生教授を講師にお招きして、本校の研究教科の一つである道徳科の授業研究を1年A組と3年A組が行いました。こども達の物事に対する考え方や感じ方、生き方について考えを深めることを目指した道徳科の授業づくりについて、大門中学校区の先生方と交流しました。

講師の先生や校区の先生方から頂いた貴重な意見をもとに、全ての教科で、こども達の多様な見方や考え方を育てる授業づくりをしていきたいと考えています。



道徳科授業参観

校区の先生方との熱心な話し合い

島教授の指導・助言

大門中学校区の先生方の感想

- ・友達の意見を聞くことで自分の意見をまとめたり、気持ちを込めて自分の主張をしたりできる児童を見て、こどもたちの持つ力に感動しました。
- ・先生は、こどもたち一人一人にしっかりと向き合い、大変丁寧に授業をされていました。
- ・小学校の先生方のきめ細かい指導方法を学ぶことができ、今後の授業改善に役立てます。
- ・島教授の講話から、新たな学びがありました。ありがとうございました。

芸術鑑賞～五感で感じる演劇～

10月14日(火)に、劇団のばらによる創作劇、「あした あさって しあさって」を全校児童で鑑賞しました。舞台までの距離が短く、演者の動作や表情を間近に見ることができ、迫力がありました。こどもたちは、この芸術鑑賞を通して、五感で感動し、表現の楽しさや奥深さを体験することで、感性や創造力を高めることができました。



児童の感想

- ・声の大きさや体を使っての表現の仕方に迫力がありました。
- ・照明の使い方や物の置き方で、いろいろなことが変わっていくんだなあと思いました。
- ・学習発表会に向けて、学んだことを生かしていきたいです。
- ・動物を大切にしたり、友達の気持ちを考えて行動したりしていこうと思いました。

第49回学区ふれあい運動会～地域の方々に支えられて～

あいにくの雨で中止となりましたが、当日を迎えるまでに、自治会役員の方々を中心に細かい打ち合わせをしていただいたり、前日にはたくさんの方にテントの設営や杭打ちなどの会場準備をしていただいたりしました。また、自治会連合会からは、児童にノートや鉛筆を頂きました。こどもたちのために、色々とありがとうございました。



給食業務に関する「緊急要員さん」募集

【勤務場所】旭丘小学校給食室

【勤務時間】4～8時間(メニューによって時間変更有)

※詳細については、学校にお問い合わせください。(941-4056)